
ÉCOLE ÉMILE‐NELLIGAN 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
Jeudi le 25 avril 2019 à 18h45 

 
Procès-verbal 

 
Présents : 
                                                                                                
Vincent Francou, parent Président 
Jessica Houde, parent  
Jaad Isber, parent 
Deborah Pinsky, parent 
Ke Xing, parent 
Sandrine Zhu, parent 
Chantal Boucher, enseignante  
Nancy Caouette, enseignante 
Joelle Charron, enseignante 
Geneviève Laberge, enseignante 
Julie-Anne Proulx, enseignante 
Josée Bélanger, Technicienne au SdG 
Steve Carignan, éducateur SdG  
Isabelle Claveau, directrice 
Rosie Ziwani, Directrice adjointe 
 
Absents : 
Anne-Marie Manoukian, parent  
M. Allard, membre de la communauté, représentant de la ville de Kirkland 
Mme Sonia Gagné Lalonde Commissaire 

 
 

 
Temps 

(indicatif) 
Sujets  Action  Résolution 

  18h45  ADMINISTRATION     

1.    

 
Ouverture de l’Assemblée, 
 
vérification du quorum, mot du président 
 

  2018‐2019‐70 

2.   19 h 00 

 
Questions du public 
 
Il n’y a aucune question du public 
 

Information   



3.   19 h 10 

 
Ordre du jour 
Ajout au point Varia 

 fête de fin d’année  

 activité pour la semaine du SDG 
Proposé par Vincent Francou 
Approuvé par : Nancy Caouette 
 

Approbation  2018‐2019‐71 

4.    

 
Procès‐verbal de la réunion du 21 mars 
2019 
Le procès‐verbal a été approuvé tel que 
présenté. 
Proposé par : Sandrine Zhu 
Approuvé par : Geneviève Laberge 
 

Approbation  2018‐2019‐72 

5.    

 
SUIVI AU PROCÈS VERBAL 
Horaire de l’élève 
La CS est toujours en attente des lignes 
directives du ministère 
Frais chargés aux parents (matériel 
périssable) 
La CS est toujours en attente des lignes 
directives du ministère 
La visite à l’école Félix Leclerc pour le 
passage primaire/secondaire est annulée 
 

Information   

  19h15  DISCUSSIONS INTERNES     

6.    

 
Coin chamaille 
Cette activité sera offerte aux élèves de 2e 
année sur une base volontaire (projet 
pilote). Les parents auront signé un 
consentement. Mme Kathy Fournier, la TES 
présentera les règles aux élèves et elle 
chapeautera cette activité.  
Mme Claveau a remis un document 
explicatif aux membres. 
 

Information   



7.    

 
Corridor actif 
Dans le cadre de faire bouger davantage 
les élèves, nous avons installé dans 2 
sections de l’école des images sur le sol qui 
inciteront les enfants et les adultes de 
bouger. Mme Claveau a remis des 
explications additionnelles de ce projet. 
 

Information   

8.    

 
Listes du matériel didactique 
Ce point sera reporté à la prochaine séance 
car la CS est toujours en attente des lignes 
directives dans ce document. 
 

Approbation  2018‐2019‐73 

9.    

 
Sorties journées pédagogiques SdG 19‐20 
Mme Bélanger a présenté les sorties des 
journées pédagogiques pour l’année 2019‐
2020. Les membres ont approuvé les 
sorties telles que présentées. Par contre, la 
sortie au Cepsum, il n’y aura pas d’activité 
à la piscine. 
 
Proposé par : Jaad Isber 
Approuvé par : Chantal Boucher 
 

Approbation  2018‐2019‐74 

10.    

 
Point du président 

 Stationnement et enjeux (suivi) 
M. Vincent Francou présentera ce point à 
la prochaine séance. 

 Rencontre facultative du CÉ le 13 
juin 2019 

Étant donné qu’il y a plusieurs documents 
en attente d’informations, M. Francou 
informe les membres qu’il y aura fort 
probablement une séance le 13 juin 
prochain. 
 

Information   



11.    

 
OPP 

 Croque‐livres 
Mme Dolgos assemblera la boîte et des 
jeunes du SDG la décoreront. Nous avons 
reçu un don de livres de la bibliothèque 
municipales de Kirkland 

 Cartes pour personne âgées 
Cette activité a été approuvé par courriel 

 Parascolaire 19‐20 
Mme Ziwani a présenté les activités 
parascolaires pour l’année 2019‐2020 
 
Proposé par : Jaad Isber 
Approuvé par :Deborah Pinsky 

 

 Campagnes de financement 19‐20 
Mme Ziwani a informé les membres que 
l’OPP souhaite faire affaire avec la 
compagnie Humeur. Elle demande aux 
membres également d’approuver la 
campagne de financement pour les 
fournitures scolaires. 
 
Proposé par : Josée Bélanger 
Approuvé par Xe Xing 
 

 Demande au CÉ pour la fête du 
passage vers le secondaire 

Mme Ziwani demande aux membres un 
montant de 500$ pour la fête des élèves de 
6e année qui aura lieu le 18 juin prochain en 
PM. Elle a aussi informé les membres que 
nous avons un comité de parents qui aidera 
à combler toutes les tâches. 
 
Proposé par Vincent Francou 
Approuvé par Geneviève Laberge 
 

 
 
 

Information 
 
 
 
 

Approbation 
 
 
 
 
 

Approbation 
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Approbation 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

2018‐2019‐75 
 
 
 
 
 

2018‐2019‐76 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

2018‐2019‐77 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

2018‐2019‐78 
 

12.   20 h 00 

 
Points de la direction 

 projet éducatif 
Mme Claveau présente le projet éducatif 
de l’école. Les membres adoptent le projet 
tel que présenté. 
Proposé par Chantal Boucher 
Approuvé par Deborah Pinsky 

 
 
 
 
 
 
 

Adoptation 

 
 
 
 
 
 
 

2018‐2019‐79 



 

 soirée cinéma (JeUnesco) 
Mme Ziwani informe les membres, dans le 
cadre des écoles JeUnesco, le 10 mai 
prochain nous présenterons le film Annie 
Proposé par : Jessica Houde 
Approuvé par Deborah Pinsky  
 

 Calendrier scolaire 19‐20 
Mme Claveau présente le calendrier 
scolaire pour l’année 2019‐2020 

 
 
 
 
 

Approbation 
 

 
 
 
 
 
 

2018‐2019‐80 
 

13.     CRPRO  Information   

14.    

 
Trésorerie 
Les membres souhaitent que l’école 
dépense l’argent ramassées afin que tous 
les élèves en profitent. 
 
Proposé par Josée Bélanger 
Approuvée par Vincent Francou 
 

Approbation  2018‐2019‐81 

  20 h 45  CLÔTURE     

15.    

 
Correspondance 
M. Francou a reçu un rappel pour la séance 
d’information sur le « Budget CÉ » qui aura 
lieu le 23 mai prochain. 
Il y aura un vin et fromage le 2 mai 
prochain. 
 

Information   

16.    

 
Varia 
Mme Josée Bélanger informe les membres 
que le 16 mai prochain, lors de la semaine 
du SDG, il y aura une activité présenté par 
Fredo le magicien un party disco. 
 
Fête de fin d’année 
Mme Ziwani informe les membres que le 
19 juin prochain, en après‐midi, il y aura 
des activités pour les élèves afin de 
souligner la fin de l’année. Le coût de cette 
activité sera de 3 317,03$ (jeux gonflables, 
jeux d’adresse, popcorn et barbe à papa. Il 
y aura 2 techniciens sur place. La durée 
sera de 13h à 15h, et elle se poursuivra 
jusqu’à 17h. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
Proposé par : Joëlle Charron 
Approuvé par : Nancy Caouette 
 

 
 

Approbation 

 
 

2018‐2019‐83 

17.    

 
Levée de l’Assemblée 
 
La levée de l’assemblée 21h03 
 
Proposé par : Julie‐Anne Proulx 
Approuvé par : Geneviève Laberge 
 

Approbation  2018‐2019‐82 

 


